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Ata nº 008/2016 da 6ª Legislatura 

 

Aos sete dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniram-se 

no Plenário Vitório Casonatto para Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Adair 

Cecconi, Ademir Ferro, Aluisio Corbelini, Alvaro Manzoni, Aristides Fantin, Janete 

Maria Dal Castel Casagrande, Luciano Bombassaro, Onecimo Pauleti e Tiago 

Lazzarotto. Havendo número regimental dos senhores Vereadores e invocando a 

proteção de Deus, o Presidente Vereador Alvaro Manzoni, deu por abertos os trabalhos 

da Sessão Ordinária convidando o Vereador Aluísio para fazer a leitura de um trecho da 

Bíblia Sagrada. De imediato colocou em apreciação e votação a ata da sessão anterior 

que foi aprovada por unanimidade de votos. Após, abriu a hora do expediente, o 

Secretário fez a leitura do expediente recebido, não havia expediente do Senhor Prefeito 

Municipal, portanto foi lido o expediente recebido de terceiros: Convite para o II 

Congresso Sul Brasileiro de Vereadores e Servidores de Câmaras Municipais, em 

Florianópolis, dias dezesseis e dezessete de junho; Convite para a 8ª Convenção 

Regional da DPM, que acontecerá em Carlos Barbosa, no dia vinte e cinco de agosto de 

dois mil e dezesseis. O Secretário prosseguiu com a leitura do expediente de terceiros, 

do qual: Ofício número 06/2016, do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, 

informando a relação de produtores indicados pelos conselheiros das respectivas 

comunidades, para participar da escolha do Agricultor Destaque do Ano. O Presidente 

designou o Presidente da Comissão Técnica Permanente de Obras, Assistência Social, 

Saúde e Agricultura, Vereador Onecimo Pauleti, conforme estabelece no Decreto 

Legislativo número 010/2014, para conduzir os trabalhos referente a esta homenagem. 

Prosseguindo com a leitura do expediente de terceiros foi lido o Ofício número 01/2016, 

do Presidente do Partido Socialista Brasileiro – PSB solicitando as instalações da 

Câmara Municipal para realização de convenção do partido no dia trinta e um de julho 

do corrente e ainda o Ofício do Presidente do Diretório Municipal do Partido do 

Movimento Democrático Brasileiro – PMDB solicitando também as instalações da 

Câmara para realização de convenção municipal do partido, no dia trinta de julho. 

Ambos os pedidos foram deferidos pelo Presidente. Na sequência foi lido o expediente 

recebido dos senhores Vereadores, do qual: Requerimento número 083/16 do Vereador 

Onecimo Pauleti solicitando envio de cumprimentos ao Grupo Musical Ragazzi Dei 

Monti pela passagem dos vinte e cinco anos do grupo e pelo lançamento do DVD 

realizado no dia vinte de maio em nosso município; Requerimento número 084/16, do 

Vereador Onecimo Pauleti solicitando envio de cumprimentos a Equipe de Festeiros e 

Comunidade Nossa Senhora de Caravággio pela festa realizada no dia vinte e seis de 

maio; Requerimento número 085/16, do Vereador Onecimo Pauleti solicitando envio de 

cumprimentos a Aprobelo, pela apresentação dos primeiros rótulos da IG Monte Belo; 

Requerimento número 086/16, do Vereador Alvaro Manzoni manifestando votos de 

pesar aos familiares de Amadeu Alberto Rasador pela sua passagem recentemente 
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ocorrida; Requerimento número 089/16 da Bancada do PTB, solicitando envio de 

cumprimentos ao Grupo Ragazzi dei Monti pela passagem dos vinte e cinco anos do 

grupo; Requerimento número 090/16, da Bancada do PTB solicitando envio de 

cumprimentos aos Festeiros e Comunidade Nossa Senhora de Caravággio pela 

realização dos festejos em honra a padroeira e também agradecendo ao Deputado 

Ronaldo Santini pela presença e apoio à festa; Requerimento número 091/16, da 

Bancada do PTB, cumprimentando a Aprobelo pelo lançamento dos primeiros rótulos 

da sua Indicação Geográfica. Por fim foram lidas as Indicações: De autoria do Vereador 

Onecimo Pauleti, número 006/2016 que “Solicita ao Executivo Municipal revisão na 

iluminação pública na Rua Antônio Barbieri/Asfalto acesso a Comunidade Santa Rita e 

número 007/2016 “Solicita ao Executivo Municipal auxílio aos produtores rurais para 

construção das edificações destinadas ao armazenamento de agrotóxicos” e Indicação 

número 008/2016, do Vereador Aristides Fantin, que “Solicita ao Executivo Municipal 

reparos na rede d’água na Linha Colussi” (proximidade da propriedade de Jorge Pasin), 

todas com subscrição das Bancadas do PMDB e PDT. Finalizada a hora do expediente o 

Presidente abriu os trabalhos para a hora da comunicação, na qual pronunciaram-se os 

Vereadores: Janete, Onecimo, Ademir, Aristides e Aluísio. Encerrada a hora da 

comunicação, o Presidente abriu os trabalhos relativos à Ordem do Dia que constava do 

seguinte: 1.Projeto de Lei número 004/2016 (Legislativo) Dispõe sobre a fixação dos 

subsídios do Prefeito e Vice-Prefeito Municipal para a legislatura 2017/2020 e dá outras 

providências. (Primeira Votação); 2. Projeto de Lei número 005/2016 (Legislativo) 

Dispõe sobre a fixação dos subsídios dos Vereadores para a legislatura 2017/2020 e dá 

outras providências. (Primeira Votação); 3. Projeto de Lei número 006/2016 

(Legislativo) Dispõe sobre a fixação dos subsídios dos Secretários Municipais para a 

legislatura 2017/2020 e dá outras providências. (Primeira Votação) e 4. Pedido de 

Informação número 001/2016, de autoria do Vereador Luciano Bombassaro. (Votação 

Única). Abrindo os trabalhos da Ordem do Dia foram lidos os Projetos de Lei, de 

iniciativa exclusiva do Legislativo, de números 004, 005 e 006/2016, fixando os 

subsídios para os cargos de Prefeito Municipal, Vice-Prefeito Municipal, Vereadores (e 

Verba de Representação do Presidente da Câmara) e Secretários Municipais, para a 

próxima legislatura, tiveram seus valores fixados com base nos vencimentos percebidos 

atualmente pelos cargos citados, atualizados com a projeção do IGPM de março a 

dezembro do corrente ano, índice de 8,5% - oito e meio por cento). Com a atualização 

da reposição inflacionária aos valores atuais, os subsídios para a próxima legislatura 

ficaram definidos em: R$ 12.000,00 (doze mil reais) para o Prefeito Municipal, R$ 

6.000,00 (seis mil reais) para o Vice-Prefeito, desde que ele exerça atividade na 

administração; R$ 2.000,00 (dois mil reais) para os Vereadores e Verba de 

Representação do Presidente fixada em R$ 1.000,00 (hum mil reais) e R$ 6.000,00 (seis 

mil reais) para os Secretários Municipais. Os Projetos de Lei estavam acompanhados de 

justificativa e parecer jurídico, que orientava para sua aprovação. O Presidente da 

Comissão Técnica Permanente de Constituição, Redação e Orçamento, Vereador 

Luciano Bombassaro, colocou que a comissão não emitiu parecer para esta sessão, pois 
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pretendia discutir os valores e índices aplicados com o plenário para depois se 

posicionar, assim posto definiram que o parecer será apresentado na próxima sessão, 

quando da segunda e terceira votações dos Projetos de Lei, que depois de discutidos, 

foram votados e aprovados, em primeira votação, por unanimidade de votos. Por último 

foi lido o Pedido de Informação número 001/2016, Requerimento número 088/16, 

solicitando encaminhamento de pedido de informações ao Executivo Municipal 

referente a: 1 – Há no município um cadastro de pessoas carentes? Se houver, quais os 

critérios considerados para inclusão das pessoas nestas condições? Solicitamos 

relacionar os beneficiários e nos remeter uma cópia e 2- Quantos e quais são os 

beneficiários do Programa Bolsa Família no município atualmente?, o Veredor Luciano 

explicou que foi questionado acerca destas situações e que não tinha conhecimento da 

atual realidade para responder, por isso elaborou o presente pedido de informação, o 

mesmo foi votado e aprovado por unanimidade de votos. Não havendo mais matéria a 

deliberar o Presidente encerrou a Ordem do Dia e abriu as inscrições para a Explicação 

Pessoal, pronunciaram-se na Explicação Pessoal: Vereadora Janete e Vereador Aristides  

e Líderes de Bancada: do PMDB, Vereador Luciano Bombassaro , do PTB Vereador 

Aluisio Corbelini e do PDT Vereador Tiago Lazzarotto. O Presidente também fez suas 

considerações acerca dos temas debatidos nesta Sessão e finalizou agradecendo a todos 

pela presença. O áudio desta Sessão Ordinária encontra-se arquivado na Casa e também 

está disponível no site da Câmara Municipal na internet, no endereço 

http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios, onde poderão ser ouvidos 

todos os pronunciamentos na íntegra. Não havendo mais oradores inscritos e nem 

matéria a ser deliberada o Presidente encerrou a presente sessão informando que a 

próxima Sessão Ordinária acontecerá no dia vinte e um de junho de dois mil e 

dezesseis, às dezenove horas. Nada mais havendo a constar, lavrou-se a presente ata que 

será assinada pelo primeiro Secretário e pelo Presidente da Casa. 

 

 

 

Vereador TIAGO LAZZAROTTO   Vereador ALVARO MANZONI 

               1º Secretário     Presidente 
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